
Le cholestérol,
c’est héréditaire.

Il n’y a pas de lien  
entre le taux de cholestérol  

et l’alimentation.

J’ai trop
de cholestérol,
c’est comme ça

et je ne peux
 rien y faire.

De toute façon, les 
taux de cholestérol 

recommandés sont de 
plus en plus bas avec  
le temps qui passe…

Mon ami dit 
que le LDL, 

c’est la même 
chose que  

le HDL.

Mon cholestérol 
élevé n’impacte  

pas la santé 
de mon cœur.

Le cholestérol 
c’est pour
les vieux.

Si je me sens 
bien, je n’ai pas 
à me soucier du 

cholestérol.

POUR LE CHOLESTÉROL, FAITES PLUTÔT 
CONFIANCE À VOTRE MÉDECIN.

Diminuer votre cholestérol, c’est bon pour votre santé.
Pour plus d’informations rendez-vous sur www.liguecardioliga.be
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